

# *Manifiesta presidente cubano que los venezolanos son fieles al legado de Chávez*



La Habana, 3 feb (RHC) El pueblo bolivariano es fiel al legado del líder venezolano, Hugo Chávez (1954-2013), aseguró el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

A través de su cuenta en twitter, el jefe de Estado subrayó ChávezVive. El pueblo bolivariano es fiel a su legado y heroica y firmemente enfrenta la agresión imperialista.

El primer mandatario retuitió a su homólogo venezolano, Nicolás Maduro, quien la víspera rememoró el juramento de su antecesor el 2 de febrero de 1999, hace 21 años.

“21 años de aquel juramento histórico, en el que el pueblo venezolano tomaba el sendero de la construcción de la democracia verdadera con amplia participación”, señaló Maduro en esa red social.

Hoy, añadió, seguimos por el camino de la construcción del socialismo bolivariano del Siglo XXI. ¡Juntos vamos a lograrlo! (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/213506-manifiesta-presidente-cubano-que-los-venezolanos-son-fieles-al-legado-de-chavez>



**Radio Habana Cuba**